本記事は、日本政府支

援事業に基づき、サン パウロ日伯援護協会が 実施している「コロナ感 染防止キャンペーン」の

の7日間平均は、死者累 に次ぎ21日の全国のコロナの 7日間平均は781人となっ 1日間平均700人 22日間平均700人 7日間平均700人 7日間平均700人 7日間平均700人 イトが報じた。

サ位死人ががが

第10年 第10年 第10年 第10年 第10日現在の10位か 第10年 第10日現在の10位か が近のは、国を挙げた対 のが五つ上がった。 のが五つ上がった。 のが取れなかった事やワークチン接種の遅れが原因 人こ

生も許する か国 た結果の一を制での対策を対する 一つで、一つで、 `取れ

0) 死

Ó 2 2 日 ワ チ現 接

種は、上の新型コ 少盲

ばらばらな対策と接種

是 是

は なくとも1回受けたが、 26・2%に達したが、 接種速度はまだ遅く、人 接種速度はまだ遅く、人 は世界5位 と21、22日付伯字サ と21、22日付伯字サ

1 だ。州や市の多くは国内で感染抑制を図った。だ、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、世界保健機関や当時が、対域の変異株発が、対域の変異株発が、対域の変異株発が、対域の変異株発が、対域の変異体発が、対域の変異体発が、対域の変異体発が、対域の変異体発が、対域の変異体発が、対域の変異体系が、対域の変異体を表している。

月17日の開始後も進展 が遅れた。デルタ株感染 が遅れた。デルタ株感染 が遅れた。デルタ株感染 が世国に追いついていない が他国に追いついていない がは16日現在の死亡率が高い のは16日現在の死亡率が高い

の死亡率は267人のボスニア、2

は 1 初 旬 並

コロナ禍



モラエス判事 (Marcelo Camargo)

ジタル・ミリシア(ネット 犯罪者)」の捜査が行われた19日に、同判事らへの捜査を担当していた。「デジタル・ミリシア」は、フェイクニュース関連は、フェイクニュース関連は、フェイクニュース関連は、フェイクニュース関連したのが、レイス氏は特に、ワップアップを通じて最高裁しているモラー ジタル・ミリシア (ネット下議 (キリスト教社会党・下議 (キリスト教社会党・既とオトニ・デ・パウラ

大統領は14日も、自 ・ 党首のロベルト・ジェフェ ・ 党首のロベルト・ジェフェ ・ 党首のロベルト・ジェフェ ・ 党首のロベルト・ジェフェ ・ 高裁を威嚇したことなど、 高裁を威嚇したことなど、 をほのめかしていた。 をほのめかしていた、選 ・ 大統領の言動で三権の 大統領の言動で三権の 大統領の言動で三権の 大統領の言動で三権の

ら、治の 声政高

円明を発表している 図党が連名で連帯 問裁に対しては既に ル

紙を下

サイトが報じていり要請を棄却する判

で付る い伯判

向

字断か

でに2審以上で有罪)

ルーラ元大統領 (Valter Campanato)

フォーカス インフ G D P 成長率は5・27 了 測 7 • 1 1 % %

中銀の経済動向予測調中銀の経済動向予測値は7・05%から5・27%に上方修正されたが、国内総生産(G 1号を下げられたと同日付によるインフレ率予測は5・金融機関のアナリストを融機関のアナリストが報じた。 き上げは20週連続で、 下となっており、インフ 間の累積では8・99% し、今年1~7月の耳 間の累積では8・99% レ予測が政府目標(3・ レ予測が政府目標(3・ レ予測が政府目標(3・ では8・99% Aは0・9 とている。77 とでいる。77 をが続いてい

| IPCAが公式目標の|| も長引いている。 単にすると、中銀 生限値を超えると、中銀 がインンを抑制する必要が がインンが表れるの面貨政策委員 ただ、Selicは引き ただ、Selicは引き ただ、Selicは引き ただ、Selicは ただ、Selicは ただ、Selicは でも繰 がインフレ抑制を はのの が表れるのは時間 でも繰 があると、中銀 があると、中銀

2029年シスプレチンフレチンプレチンプレチンプレチン 3・90%から9・93 を測 招の い 7 Ċ 🖔 る法税 な財債遅治正 D が今 る法税 がど政増れ的さ P 2 年 引正デか危加ななれの%が が る。 も

Em dois meses, Brasil vai da 10ª à 5ª posição entre os países com mais mortes por milhão pela Covid-19

2カ月間で死亡率のランキング上昇と報じ る21日付G1サイトの記事の一部

9・4 % 増えた。 同株感 2 1 2 州と麻州、ミナス州、 2 1 2 州と麻州、ミナス州 が 9 3・3 2 3 % 増のパラナ州 が 9 3・3 3 % 増のパラナ州 が 9 3・3 3 % 増のパラナ州、 外出規制緩和でが、 新規感染者が出えている。 全国の死者は 1 0・2 % 増のロライマ が 1 0・2 % 増のロライマ が 1 5 % 増のロライマ が 1 5 % 増のアクレ州 が 1 5 % 増えた。 同株感 2 % 対 1 5 % 対 1 が州、ミ

でエス判事は21日、「新たな証拠が出なかった」 ことを理由に、検察庁の で大やOAS社元社長の 下ブレヒト社のエミリオ・ レオ・ピニェイロ氏、オ デブレヒト社のエミリオ・ にあとした3人の幹部が いずれも70歳を超えて いることで、時効が適用 いることで、 されるとした。

があった」との判断を下のルーラ氏の裁判は、今年4月に最高裁が、1審をセルジオ・モロ氏にはアルーラ氏の裁判で偏りのパラナ州連邦判事だったセルジオ・モロ氏には「ルーラ氏の裁判は、今



23日も燃え盛る火(23日付G1サイトの記事の一部) も届き、市北部や市中心 で、灰の雨が降ったと の報告も出ている。この を は州を越えて南部の州 に黒い雨を降らせる可能 を る。 メンベー地区で、災となったは時間を要するよ でほ犬消グ民部

外国為替市況 中銀サイトより 8月23日午後4時現在 米ドル相場 5. 378 R\$ 5. 376 R\$ 買 円相場 0.0478 R\$

0.0478 R\$

買

る発なり、 気が の の で 引温気 と娘 0)

ラ に らり、ボースの関 ル罷

は第3審を担当する高等 は第3審を担当する高等 行っている。 一方、ロドリゴ・パシェーク が領も以前から、「上院が で検討する」と答えたもの で検討する」と答えたもの で検討する」と答えたもの で検討する」と答えたもの で検討する」と答えたもの で検討する」と受理には消 アミウトン・モウロン副大 と発言している。 と発言している。 と発言している。 と発言している。 ルソナロー

かも疑問視されている。20、21日付伯字紙、サイトが報じている。反対されていたもので、最高裁の怒りを買った。また、上院が受け付けるモラエス判事に対する罷免請求を提出した。この提出は連邦政府内でも20日、ボルソナロ大統領は上院に、最高裁のアレッシャンドレ・デ・

となっていた。 歩などを訴え 動にキャンプを

判

で事金を張っ

会員で

題更威

を

取当

闻

ノドンサ氏の

判

事 承

認絶望

的

は、大統領の熱心な支ことだった。ボルソナロ

大提 にかけることはないだろ にかけることはないだろ にかけることはないだろ にかけることはないだろ にかけることはないだろ にかけることはないだろ

マラス で 23日には、現状を重 23日には、現状を重 23日には、24州と連 ず 直轄区の計 25人の知 まが参加した。 ルしの計 と き 2 2 4

る。23日付伯字紙、サース 事が発生。同公園の森林 加立公園で22日に山火 に大きな損害を与えてい 大聖市圏フランコ・ダ・

ト特捜班にとって不利な ものとなっていた。 事だが、今年の3月、パラナ州連邦検察でラヴァ・ すっとなっていた。 すっとなっていた。 ものとなっていた。 シジャット主任だったチルト判連邦検察でラヴァ・ するとの確認をとっていた1 ことが、盗聴記録に残っていた1 ことが、盗聴記録に残っていた1

リエラ・ハー・ロ氏の後任だった。

市北部などに灰降 州共 公園で火災 り

大聖市圏

聖

ジュ

ý

2 2 日

. の サッ

力

しの

CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkevshimbun.ip

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE

RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL

Aldo Shiguti, MTb 36.982

Rua da Glória, 332 - Liberdade

BDB)、民主 などの大型か などの大型が B D B S

大型政党が名を連り、民主社会党(PEM) 民主党(DEM) 民主党(DEM)

しない人が見し、中にはフ海岸部が人 し海ジ2ら制営 、岸ャ1、最限業聖

性と26歳の男性は手足がルジン・カブスーの は家で火災が発生した。 所以がんによりでは、一次を使って消火作業にあたった結果、66歳の女にのた結果、66歳の女性と26歳の男性は手足の

全

国選手権。コリンチャンスは敵地でのアトレチコ・パラナエンセ戦に1つで勝利で6位に浮上した。この勝利で6位に浮上した。2015年のコリンチャンスだったが、18年W杯メンバーでもあったレナト・アウストも中国から復帰。さらに上位を狙いたい。 たが、コー

ニッケイ新聞出版、宮坂国人財団・アリアンサ目伯文化連盟協賛 ブラジル版いよいよ販売開始! 日ポ生活会話ガイド 100 2 o Jeitinho para os Japão brasileiros brasileiros 0.0500 1 ▶日本語とポルトガル語の ブラジル人のための 勉強にすごく便利 ▶面白くて分かりやすい 3 Guia Prático ▶画像付き日常生活の会話 Tingo Sides Plate Perf Strate Colo para viver no Japão ▶カテゴリー別、辞書付き . ▶日本の生活ガイドにも 暮らしに役立つ日本語便利帳 ご注文・お問い合わせ先 ●ニッケイ新聞社 11-3340-6060 詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで ● 太陽堂 11-3208-6588 ● フォノマギ竹内書店 11-3104-3399 郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで

来社した小野寺さん

を作

5

禍ならではの体験と交

事になった時の体験を書

はコ

8月 24日 (火曜日)

る。

歌が35首収録されてい

と勧められ、

6月頃から

小野寺さんは「表現がでく夕映えに例えたそう。

編集作業が始まった。

るため来社した小野のおいた。

集部に寄贈す

楽書倶楽部で発表した

せ。 長男は『この歳で母とようのようのは通算3冊目。 長男は『この歳で母とようのようのようの本を出せて幸

ったと思っています」と頷きる趣味を持っていてよか

て、次男も本が出せて幸がいて幸せ』と言ってくれ

せ者だねと言ってくれまし

もう少し込み入った内容

瞬

の思いを短歌に、

随意書が333

他にも

CLUB DE SÃO PAU-

LO BRASIL JAPÃO)

リークラブ」(ROTARY

ており、ロータリークラ 日本のロータリークラ ロ本のロータリークラ

にオンラインで役員交代にオンラインで役員交代の会長に小笠原ロナルドの会長に小笠原ロナルド

ェクトを行っていく事で日。「必要かつ人道的プロジ

夕映えの章』

子さんが90歳記念

年齢では夕暮

一日に例えると自公本のタイトルは、人

が分が人だめ 生い

と満ち足りた顔

で微

な心境を、風景が照り輝なる事から。現在の幸せなる事から。現在の幸せ

ロジェクトを進めていく。 と共に国際的な補助金プ

た。式 が 行製

わ

れ

原的

と。全員がワ を確保するこ 活っ目を会か新た は説明する。

ク紙の取材に就任時の気心の注意が必要」とニッパ クチン接種を 79団体を統括する第4 にかけての海岸部地域にペルイベからベルチオガ 420地区に所属する。 年にかけて会長を務め2020年から202

年間を振り返った。 生間を振り返った。 と1 ましたが、多くの社会的前会長は「困難に直面しいない」といいます。 ていたワタナベ・マルシオ 年のコロ 憩の園、希望の家、 ものそのに寄付した。 3420地区のガバナー オンライン式典には第

を持つ社会奉仕屋世界200カ

界200カ

るロータリークラブの一つ

持ちを語った。

「サンパウロ・伯日ロータ

レーザへの靴・マスクの寄ア州やセアラ州フォルタ ア禍の中で講演会、 同クラブは昨年の ナト会長、 (地区の代表者)である くわなりようすけざいアライデ・ビトリーノ氏、 ブラジル日系

市南部やABCD地域、同クラブはサンパウロ ることができると考えて います」と小笠原新会長 ・非日系企業に貢献す 域 ジェクトとしてこどものその、希望の家の従業員と入居者へのPCR検査支援を行った。 生用品・清掃のよりを集め、わせて6トン余りを集め、 贈 Solidário) ンを実施し、 「クリスマス連帯 イテュートGPAと協同で 営利団 コロナ・ゼロ・プ 体のインステ 食 は場場にいる。 (Natal

こど dedores do Brasil) 西村パウロ会長等も出 Nikkey 企 業 家 協 Empreen-会 $\stackrel{\textstyle \frown}{N}_E$ В 席

イの

価

祝辞を寄せた。

東名総領事は昨年の 素名総領事は昨年の成功 え、小笠原新会長の成功 え、小笠原新会長の成功 を祈念すると共に「共に を祈念すると共に「共に けた。 働きましょう」と声をか 西村NEB会長は

「彼が私達日系コミュニテー8 NHK

という。短歌や随筆をはを随筆に」と書き分ける 接続質に発送しませた。 隆湯局 福井支局に、09 じゅ たけきとぶんがくしょうたんか ぶリスタ新聞歌壇や、椰子でん。これまでパウ した小野で 9年には 6 6 年 3 に 年 短流歌和 年為

ででおり、大人や知人に配いており、大人や知人に起いており、大人や知人に起いており、大人や知人に配いたもも・5冊預けているとにも4・5冊預けているとにも4・5冊預けているとにも4・5冊預けているとにもない。 版 の こと。 日毎 叢書企画 ・ sousyo@gmail.com 電話=11·3341· のが始まり」と振り返る。 な気持ちを作品に書いた (メール = nitimai 教室での指導にもあたった。 教室での指導にもあたった。 まどか通信短歌教室、まどか通信短歌教室、まどか通信短歌教室、おどか通信短歌教室、おどか通信短歌教室、おりがは、 てきた。経歴を聞くうちに、子供時代に日本語教 室での指導にもあたっ 歌が短点部ぶ 国留学経験も持つ。 一その後19年 米は今回が初めて。 兜倶楽部で取材活動をして書きで経済部記者として でベルリン支局に 東京の は剣道で4段を所 た。 のち12年 木村さんは、 ルリン支局に勤務、 の国際部で勤務した の国際部で勤務した

行いませんないのできません。これでは、まましゃなら本年6

て夜に家に持って帰る」 は人が温かくホスピタリロ象を聞くと、「ブラジル どを通じて日系ブラジル 人ともふれあいたい」 木村さんにブラジルの بح

免を狙うか、軍を味方にとめてカスティジョ氏の罷

経済の発展に

するかのシナリオを描 付けてクーデターを実 氏が国会で右派の票をま治アナリストはフジモリ

「夕映えの章」表紙

まとめた作品集『夕映学の記念に随い

映画筆

Como as flores que desabrocham 郡、これがでない。いからら 最後に小笠原新会長がダルマに自をいれた(同クラブユーチューブより) ラブの価値機の伝承に触れる川文協会長も同ク ジェクトに協力していく」 と賛同のコメントを寄 沿いながら、文協もプロ団結する』という理念に る」と期待を寄せた。 『より良い未来のために

今年度の役員が一人ひ

せ

コ・フジモリ氏に勝利して、アンジモリ氏に勝利して、ないの大統領選でケイの大統領選でケイ

28日の就任後に組即 カスティジョ氏は7

カスティジョ氏

波乱続きだ。

実施し、

左翼ゲリラ

セ

ンデロ・ルミノソ(輝く

とり登場してダルマにサイ

またがいます。 対象となっていたべジド氏 対象となっていたべジド氏 対象となっていたべジド氏 はいました。 などして既に検察の捜査 を首相に任命。右派が多た。 を言れたになる。 を言れたになる。 ではない。 ではなな。 ではなな。 ではなな。 ではな、 ではなな。 ではな、

でくれることを確信す 値と遺産を受け継

最後に小笠原新会長

手渡ししてく形で紹介されたまた、かにダルマを書き、次にダルマを

きが出ている。
まが出ている。
からはべまが出ている。
からはできが出ている。
からはできながらはできながらはできます。
からはできながらはできながらはできます。 960年代に別の左翼ゲまた外相に据えた、1

ル氏がかつて「ペルーでル氏がかつて「ペルーでル氏がかつて「ペルーでなどから批判が噴出し、たまずがあるとが判明。海にはなどから批判が噴出し、たまずがあるというがあるというがあるというがあるというがあるというがあるというがあって、ペルーでルトことがあるというがあるというがあるというがあるというには、からないのでは、まずがあるというには、ないのでは、まずがあるというない。 リラのメンバーだったベハ ハル氏は今月 1 7 日に

木村隆介氏

ガスなどの基幹産業に国際の基件を表し、天然に対し、天然に対し、天然に対し、天然に対し、天然に対し、大然に対し、大然に対し、大然に対し、大然に対しているが、

がより関与すべきだと述ぶがより関与すべきだとがら、 通貨ソルは がより、 通貨ソルは がより、 通貨ソルは がより関与すべきだと述がない。 で推移している。 懸け的を述の国に然れて

調査では、カスティジョー世論調査では、カスティジョー世論調査会社イプソ

ブガーロ婦人科事務。ポースス・カイアード婦人科 が整備された。 パラメータモニター カイアード婦人科、ロザニ・デ・モラ

ブラジル東京海上は と安全の提供を な社会生活と



この 持った。 まてつ。 強い 生い 生い 趣い中で 時に 味っ南を同じ代だ

直計測器1台及びマルチ 熱ベッド3台、新生児黄 地のでは、新生児黄 台



BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A.





備計

国際ロータリーの『写するために奉仕する』。 の『自 や 分流 |を捧げる』を念頭に、4 ク 分が う」と締めくくった。 ラブを導いてくれるでしょ

波乱続き

院に草の根ですると

口関連容疑

やかな雰囲気で行われた。

、蟻の巣を煮詰めたエキスを種菌培養の寒天培地に調べの巣の何かの成分がキノコの発生促進に関与しているもの、場の巣の周辺に自生したヒラタケの見事な群生に遭遇り63年;私は菌床材料の草刈り作業中、朽ち果てた倒え系移民誘致によるキノコ村創設と増産体制確立。 合のし木

窒 試とたの、 素結用し感・ 素源果はた。 となる。 様のの蟻の

隆盛期;1 963~2005年

培の

請手

(13)

郊の影響力は大きく、 酌が行われた。

を図った。更のので、のである。

でその 根時

. 西

狩郷 猟は大

出隅

という。

側

台が士

一八七三年 四十八歳 岩倉の腹黒い策術で遣 岩倉の腹黒い策術で遣 おが ない。新政府をいっか改革せねばならない。 か西郷は一切の様な生ねばならない。 からが西郷に従い帰郷して庭児島へと た頃、日本のはなりがで国 はでがない。新政府をいった頃、日本の国内では色々 お事が起こる。 ちずだしてい は は が は は は は な り や 行猟に出たりと 農 な 事が起こる。 ままな ま が は さ は と た は は な ら な り と き は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は は な ら な い に は な ら な い に な い に な ら な い に な ら な い に な い に な ら な い に な ら な い に な ら な い に な い

七、

英雄と言われるか

で当然であった。
て当然であった。
大久保は鹿児島にあった。
大久保は鹿児島にあった。
一とした。これが西南戦争
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷先生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生に暗殺団を
・た。西郷た生にいる
・に、大久保は鹿児島にあった
・た。西郷た生徒は政府の卑
・た。西郷た生にいる
・に、大久保は鹿児島にあった
・た。西郷た生にいる
・に、大久保は鹿児島にあった
・に、大久保は鹿児島にあった
・に、大久保は鹿児島にあった
・に、大久保は鹿児島にあった
・に、大久保は鹿児島にあった
・に、大久保は鹿児島にあった。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保は鹿児島になる。
・に、大久保はたる。・に、大久保はたる。・に、大久保はたる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、大久になる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる。・に、たる

ニッケイ新聞 法人「日本海外番組の中で、

西明

0)

となり

いどんな人

?

達が臨戦態勢を取っている事を知った西郷は、大 変驚いたと伝えられている。 西郷としては、何の 抵抗も無く、戦わずして 取京に到着出来ると考え

ジアデマ

維

0

(8)

五

西南戦争勃発まで西郷の下野から

共

郷城山に散る

た。別府はその西郷の言 た。別府はその西郷の言 た。別府はその西郷の言 たもんせー」と大きく叫 んで、西郷の首を落とす。 が、近郷の首を落とす。

は死んだゴミとなる」とでの行き付く先は― 初田籍の日本在住 れるデラシル

なかったでしょう。

スイメージは小指の先程でたっていく中で。マイ

マイナ

も

松岡岩雄

題

お祈りま

りもされるということ回はメッカに向かって

一般の日

一本人も映

2021年7月21日 付のNHK番組クローズ アップ現代で取り上げら へ、日本には29 らしています。文化や習 らしています。文化や習 で一時あずかりの形で納 日本政府は彼等におって、納 をうです。 そうです。 | 2021年7月 お墓に入れない日 (国人達)

外協会」 社 林団 な志と夢をもって日本へ飛てくる問題でしたが、大き年後、30年後には起こっ年後の最近の

として避けられることでは、医療の逼迫、失業倒による経済への破 特に戦前 として避けられることで

度あるかないかと

葬、供養された方もいる 中には新天地や最終の 中には新天地や最終の できた人は改めてお墓を できた人は改めてお墓を

イスラム教の信者には一日生活に根付いており、特に外国人の場合、宗教がと思います。

るとのこと。

ご存知かと思います。 は火葬ではなく土葬が基本 は火葬ではなく土葬が基本 となっており、今日までは を国で土葬で埋葬できるお 東北、九州と限られた都 東北、九州と限られた都 で地域しかなく、火葬と で、 題です。 は1・5キロ以内に溜池がに入り込んで、それが汚染され、そに入り込んで、それが人体は、場をもって話をしたいと前にをいった。ですが、根気に大り込んで、それが人体は、場をもって話をしたいと前におり、やはり移民があった。とれており、やはり移民がは、現地で「外国とれており、やはり移民がは、現地で「外国とれており、やはり移民がは、現地で「外国」といる。

の場 所

米国 加

州

サ

Щ IE.

方なく二キロばかりの道のりを歩いて帰った。もののりを歩いて帰った。もので、傘はさせず、這たので、傘はさせず、這たので、傘にさせず、這たので、ないぶんと水がいた。次の朝に大学にいたまったらしかった。学校は、行くと、だいぶんと水がいたまったらしかった。学校は、行くと、だいぶんと水がいた。

シャはなく哀れおびえる犬のサッなく哀れおびえる犬のサッ

短歌四首

ています。

いたり 沙華遠き日のことおもいて 田の畔に咲く赤き花曼珠

よ

はいけませ

く。それでもなお、西郷の肩と右太ももに当たり、西郷は存の場でがったり、西郷は存の場でがったり、西郷は傍らにいた別府西郷は傍らにいた別府西郷は傍らにいた別府で対し、「晋どん、もうここらでよか…」と言っここらでよか…」と言っ た。皆様お元気ですか。 た。皆様お元気ですか。 子供のころの秋は、学りいった。秋の運動会があった。秋は山には、五目御飯か栗ひろいにもいった。秋は山には、五日御飯か栗で飯では、五日御飯か栗で飯では、五日御飯か栗で飯では、五日御飯か栗であった。大きなおむすび、大きなおむすび、大きなおむすび、大きなおむすび、大きなおむすび、大きなおりできました。

な宗教の方々にもおられる 対ど、外国籍の異なった宗 れて問題なく運営されてい るとのことでした。 国でも他宗教と融合されている国も参考にされて一 でいる国も参考にされて一 でいると思います。 住の地」で、人生の最後 を自分の家族に看取られ

を人生の終焉として選び を人生の終焉として選び たら自国の地で埋葬して たら自国の地で埋葬して たら自国の地で埋葬して それでは、虫の良すぎる 話ではないでしょうか。彼っ 長に、一役も二役も貢献 されてきたことを忘れて

しょうか。
しょうか。
というか。
というか。
というか。
というか。

みみずのえさ

でである。 が、今一緒に住んでいる三男夫婦が家の大掃除 ジョゼに住む長男のとこ した。あっちもやはり狭 した。あっちもやはり狭 こに2週間も居ってきま した。 と どもいくつか面倒をみて どもいくつか面倒をみて が大事にしていた盆栽な が大事にしていた盆栽な が大事にしていた盆栽な が大事にしていた盆栽な が大事にしていた盆栽な が しょう でんり はんの狭い庭があるので かんりゅう ここは13階という高

マスク着用におい気にせずコロナでニンニク料理人気

【共同】新型コロナウ 活様式の変化を受け、外 食チェーンや高級ホテル などが相次いでニンニク の確保が定着する中、以 の確保が定着する中、以 の確保が定着する中、以 が要がなくなり、存分に かだ。 エ将フードサービス かだ。 エ将フードサービス アの王将」では通常の では通常の では通常の では通常の が展開する「鮫

(京都市)が展開する「餃子の王将」では通常の が、3月中旬の発売以来、 が、3月中旬の発売以来、

いた。 国体みに入り、電車で 東窓から見る景色はひど 大木が倒れ、竹藪はなぎ 大木が倒れ、竹藪はなぎ 大木が倒れ、竹藪はなぎ かものだった。家は壊れ、 がものだった。では 大木が倒れ、竹藪はなぎ かものだった。では 大木が倒れ、竹藪はなぎ から見る景色はひど から見る景色はひど から見る景色はひど から見る景色はひど かられていた。四日市で があに入り、電車で があに入り、電車で があれていた。

なりぬいう知る人々のすくなく

の文

写したもの の文章

際はす著を◎ は可 °作書新

をではいる。 食べないと栗がころげおち 食べないと栗がころげおち をりした。 運動会の走り だりした。 運動会の走り をいりボンをつけてもらっ で家に帰ったものだった。 三重大学の四年生のと き、教員免許取得のため、 を、教員免許取得のため、 に校に通った。たしか二週 の授業は中止になった。 の授業は中止になった。 途中電車が止まった。仕込み帰宅の途に就いた。私は近鉄の電車に乗り 無いもの

ン・ジョゼー

・ドス・カンポス

小林音

は資源大国になるかもしくすると同時に、なんてくずると同時に、なんてく感じ嬉しくなってしまいます。人に運不運があるように、国家にもそれがあると思っています。

いました。

ねだりと代

· 替品

きしん

より

近く長

ご自愛ください

懐かしきかな幼少のころ日本の妹と電話に花の咲く

でよく「神に祝福された国」 と言いますが、日本も決して負けてはいないのです。 して負けてはいないのです。 して自けてはいないのです。 ることを次世代に期待したいと思っています。

は、自分の努力で変えることの出来ないことに無いということ学びました。ちなみに、無い物をのこととがました。ちなみに、無い物をの出来ないことに無いかけるだけがある。

◎電話番号と住所 す。ご了承下さい。 場ますので、掲載 の順番に掲載して

り 載て まがお

○電話番号と住宅

所

を

投

れだった。

性とを持った英雄は、日本には一人しか存在しない。西郷隆盛は、日本史上最も清廉誠実な人物で上最も清廉前要が野営している御座所の前を、大雨の中、ずぶ濡れになりながら、無言で立っている西郷を見て、「わしは、とのでは、そんにない。

像がつくられたのは、一八九八年。その時には、一八九八年。その時には、憲法制定に伴う恩赦で、憲法制定に伴う恩赦で、大。西南州翁遺訓」は四十一章、追加二章に及ぶ言葉が書かれており、今でも、荘内かれており、今でも、荘内の南洲会や薩摩士魂の会でめ強会が開かれている。

は、原材料の90%以上であるを海外からの輸入に頼られていてきたのです。 一身長の石原裕の別々は、アイトル)そこそこでした。ご本人はそのことは今やの日の行動を対す。このことは今やのです。です。 をでは身長が5尺(1・5)とでも気にしていて、高でなるのです。。このことは今やの目の人々が認めとするいわまないのを逆手であるのです。。

です。切り

世界にしています。一日本は資源的に 大な命を吹き込む、楽ました。 です。親父が宮大工を始めていること)の方をでした。 です。親父が宮大工をがら10年になる。 一世界にしています。今まで30数点 大な命を吹き込む、楽しています。 最近はバラック(仮屋) 大な命を吹き込む、楽しています。 を始めてから10年になるの方をでした。 一世界にしています。 最近はバラック(仮屋) 大な命を吹き込む、楽しています。 一日本は資源がら、再れています。 一日本は資源がら、再れています。 「日本は資源がら、再れています。 「日本は資源がら、再れています。」 「してメタルを供給から輸出国によった。」 「uscar impossi'vel」 に同好会に発表済みの川 に同好会に発表済みの川 一夢見 後が宮

え宜しいようの 見栄った がち いようで:兄栄っ張り 無い ر ا ا ا 0) bunguei.

新聞「ぷらっさ」係。 ◎送り先はニッケィ 稿を歓迎します。

係って

をみみずのえさに使うのです」。どうも、参っのです」。どうも、参ったなあ。

チャいわく、「野菜くずると、とてもいい肥料にん、それでここの植木はん、それでここの植木はった。うー

つるへの

(https://www.

祭への は「青い祭への切り

2 9 最は 人にル

日本語学校がパンデミッ 冒頭部分だ。その大事な 「「ここ」」の

p/2011/110101-

www.youtube.com/c/1

ユーチューブ

「123 Japonês」チャンネル

(https://

語でと

学校がる。日本がある。

23 Japon % C3 % A As/featured)

8月 24日 (火曜日)

channel/UCY90W

Ω

(

讍

www.youtube.com/

されてきている》

ン日本語講座のことだと

fodA)のようなオンライ STGXGkhZ7ewHQU

本はこ

紙れ。2は

O

一号《一樹 20

はもちろんだが、日系人としての特性を持って一般

来の後継者を作ること

いえば、

o n

e σ » (https://

チューブチャンネルかと

数78万5千回、またりの大門編で、計

試聴

ね 回

ものだと判ってきた。

のだった。

など、多彩な内容の動

か分からな

というも

ている。どうしたら良い

存在は考え直すに値するえたとき、日本語学校の

オンライン日本語学習と

10月から日本語無いながあげられている。

無 9

「日本人を作るための教「日本人を作るための存在ではな

切。界

講座の第1回

題だ。どんなユー

開始した。これは1

C3Cn3G4ia00)

ではもちろんない。 協や地域日系団体の

はすでに手元にあるの

話を挙 ルミチル

での書き

ム子は見ていた。

必要なも

かもしれない。

そこまでの

加が取れ

へ、組作。み

年ねが

一できます》

(https:// にほんご

リンが挑戦!

よる日

ク・システム共同

ロ本語オンライン学

ンライン授業を

始めて

さくらネッ

ク・システム共同組合による日本

ます。これは平面の画

えられた大きな課題でも我々日本語教育界にも与

像では感じられないで

あるかのように思います》

から

「パソコン操作を学ぶ謙と重く考えている。つまり

だ。

虚な姿勢」は必須のよう

《さくらネッ

ト

え、

www.erin.jpf.go.jp/)

数字だ。 数字だ。 数字だ。

本語オンライン講座《エーライン講座を運送している。例えば外国人向け日

ば3割は閉校するとコラ 大変な激動期に 本語を学びたい人、ブラー、映像では、日系子孫で日本語を学びたい人、ブラーを持ているのが特徴だ。 「のコンセプト紹介 あったことに

なも そんな時、高齢の現役 な声で電話してきたので 驚いた。 受好者などを対象に始め 要になった人、日本文化 要になった人、日本文化 がいから がいから ではなった人、日本文化 信もどんどん充実した一気に視聴者が増え、配った。またれどんどん充実した。 <u>り</u>、、

PDF教材もダウ

初回から6万2千回試どを説明する動画だった。 たと紹介されている。 色」「数字」「挨拶」 る。
は単発テーマで 回が回が な Essenciall》という8 カ月間の有料の日本語講 をにメールで申し込んで り、、さらに学びたい人で日本語への関心をあおった。 もらう仕組みになってい には ようだ。このユーチュー る。 «curso Japonês 学習教材」(https:// 学習教材」(https:// ドラマで見せながら学ぶの学校に編集したというの学校に編集したというの学校に編集したというの学校に編集したという もの。 ce/)として公開している education/resour project/japanese/ www.jpf.go.jp/j/

・安い。そのうちN4のコースでは1 資得するのに2年半かか 我々の学校ではN5を 教 師 は F 意図のようだ。 授業に使ってほしいという ので、これを教材として さらに同基金には にほんごeラーニン

ĵ

習生や特定技能などの制造のまり日本では技能実

life/)

0

円で実施している。

事じセンターの

業務・長さ、日本によるた。 ブラジル日本には、 の日本には、 の日本

会話では大きな違いがあると考えます。

の業務部

(https://musubiba. life/) では月8回594

てみ

習

かなり反響があった。そ 一ランの専門家なども呼いたがあった。そ 一ランの専門家なども呼いたがあった。そ

いいね7559

でも移民百周年を3年 に終え、次の112を考し でも移民百周年を3年 でも移民百周年を3年 でも移民百周年を3年

経ばも先生もどんどんな 経ばの土台が一から崩れていく。今まで私達 されていく。今まで私達 を対している。今まで私達 が長い年月をかけて築き がはできたやり方が、ぜ

確然では、手間やお金のかかに学校の維持には手間やお金のかかがる、先生の給料には手間をおったが、 大性では、手間やお金のかかが、 大性では、手間やお金のかかが、 大性の給料には手では、 を大性の給料には手では、 を大性の給料には手では、 を大きなが、 を大性の、 を大性の、 を大きなが、 をたなが、 をたなが、

その内容を一言に要約ですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「ユーチューブですると、「エーチューブですると、「エーチューブですると、「エーチューズ」

始めるのでは」と オンライン

んで話を発表してもらう 料。年為 画 学習では地域の られる。 どこからでも生徒を集 習では地域を問わず、

(https://youtu.be/ 「ひらがな」 分がを 日本側オンライン講座と の競合の時代に グみなと》

関する講演をしてい

肩をたたきながら、

の間には、温かい目に見の間には、温かい目に見ながら教を見て抱擁しながら教

を学ぶ謙虚な姿勢も持た。応する努力が必要で、若

| 革新等で起こす必要がある。

金なども無料 オンライン講究 料 本語オン 7言語(日本語、英語、 語学習コースがある。 ンドネシア語、

募集が始まってい 事業が始まってい 対象は、 nato-jf.jp/Cour 語を学習したことがな $SP21_MGRT$ seDetail/In dex/ にブラジル人向けのコ 住のお語話者、 ス (https://mi 語表 活者、日本 に対する いる。 の 本は在は 対

18歳以上となって がこぞってよりがこぞってより検索をする 本点る つも 専門家2氏に意見を尋ねずれがかないので、 コラム子には日本語教 「面授業の利点強 「使い分け」 の時代

A MODERNIZAÇÃO DA VESTIMENTA NO JAPÃO!

いいる。1

ネット

ベトナム語)の無料日 7言語(日本語、英語、 英語、 加えて、この8 (https:// タイ語、 語 本 大ったことで、ブラジル国内のオンライン教育の取り組みだけでなく、日本にある最も生が、の民間日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある最も生が、1日本にある。 の作の子のごとく生まれら、この種の民間のオン日本語学校が雨後 ら、この種の民間のオンら、この種の民間のオントでいることから、この種の民間のオントでいることから、この世の民間のオントでは、 5 ている状況だ。 の父は国語教師として一つまず日下舞で る水上貴雄さんだ。 正月には担任の生生を終えました。

は煎餅をかじりながら生していましたが、オヤジ

されを私は「気」と考 たの気、雰囲気の気、気持 で見などは目には見え であることもできないも

するとらしょうさくであるというにんげんとれぞれの職じょうにんげん

った》と見ている。

水上さんは日本語教育

学校や教師がそうであるますが、必ずしも全ての

こり、急激に広まってしま

一つの要因ではあると思い がします。確かにそれも

ところにパンデミックが起

このパンデミックで世界

捉えたいです。

理解し合う良い機会だと

1

10人ほど我が家を訪問止月には担任の生徒が

間が

えないが空気が漂っていま

ڔؘٛٙ

年代を越えて相互に

ラインによる授業で、も りました。その一つがオン

なければならないでしょ

徒の肩をたたいて、「みんは煎餅をかじりながら生

のです

すが、人間が相対す一個むこともできないも

なければ生き延びられま 場で新しい方策を見つけ

厳しい現実であり、

けではないと考えている。 界への危機はオンラインだ

の変に突入した。 の波に突入した。 の波に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 の変に突入した。 よく来てくれたなぁ」

重要視する。

調 と深まった。 と深まった。 はの神能が凝縮されられられられられられません。 もしなかったコロナが、 もしなかったコロナが、 を教える技術以前が を教える技術以前が を表しての側面を でしての側面を

ブラジル日本語センターの日下野良武理事長

この中がの政治・社会の項この中がの世上でいます。

ない。

者の全てのニーズに応え、様化している中で、学習によったです。ニーズが多いで、学習になった。

所が『NRI未来年表の例えば、野村総合研究

れるという部分かもしれるという部分かもしれるという部分かもしれるという部分かもしれるという部分がもしれるという部分かもしれるという部分がもしれるという部分がもしれるという部分がもしれるという部分がもしれ

と思います。

ここで「鍵」になるの

ることが重要です。

存してくことになるのだ

一世を見ると「2030」 「使えるAI同時通訳が実」 でのシビアな交渉にも でのシビアな交渉にも でのシビアな交渉にも でのシビアな交渉にも でのシビアな交渉にも

日本語でも "教育" という部分が、これからむいろでは、日下野さんと共になるという部

るいは学校というのはいな ることができる先生、あ

| ース(人材資源)も持つ

と感じています。

来る未

があります。これが本し、(総務省)」という記し

通する考え方だ。

その上で、時代の趨勢

《オンラインから

ニーズに応えていく学校。ものを補いながら多様な

るように創り変えるだけ 時代にあわせて活用でき ています。あとはそれを

います》

う。だからお互いがない いし、存在しないでしょ

ンライン ンライン授業には大きな一だから《対面授業とオー

sakuranet work. com/over seas/on-オンライン日本語教室》 0 7 0 4 = SAKURA NETWORK SYSTEM @ 011-215-1201

☆日本語オンライン学習とは

しょう》と説く。

い視野のパートナー 危機乗り越えるため

を広

当に実現したら、

本語に限らず「外国に実現したら、もはや、

せん》という。ただし、

逃げることはもうできま

聖州では8月

い訳ではないようだ。い訳ではないようとを繰り返せば良いンデミック以前と同いって、 面授業が戻る方向にくに従い、どんどん対デミックが収まってい 時代の趨勢に鑑みてう せてうまく使い分け、 イン授業を状況に合わ まく乗り切るしかあり 活した。これからパン 《対面授業とオンラ 校の対面授業が復

教育界、特に文協経営の教育界、特に文協経営のらず、ブラジルの日本活

ミックのあるなしにかかわ 現状認識として《パンデ

な世界が訪れたとき日本るのでしょうか。このよう

出てきていると論じる。

。

のではないでしょうか。

と

てもらうなどお互いにメ

センターの存在をPRし

リットになる方策を考え

ションの持ち主しかいない

なかなかのモチベー

е

キーワードかもしれな

雄さんは、

まず

語」を勉強する必要はあ日本語に限らず「外国

せ」という観点でいうと

日本語学校は「持続可能

感を持つている。感を持つている。

何となくオンライン優位うことや移動が制限され、

語学校のPRや日本文化がある。

を発信するのも選択肢

のトピックスのようなもの

もしれない。

1 2 3 J a p

O n е

《このような話をする

といった感じがしますが、

まうのでしょうか》とし、 語学校は不要になってし

ていない現状では人に会《パンデミックが収まっ

考えると、これらのコン ラ るよりは日本語学習者の いるよりは日本語学習者の では、これらのコン

て日本語教育でRチャンやその有志が中心になったとか、日本語センター

齢数師も時代の流れに関する数に対している数え方を習い、京 ランの先生に生徒を引き れに、相語

ません。若手教師はベテ 連続的なイノベーションで ことが難しいのであれば、 たと認識しています。 非常に厳しい状況であっ 今のままでは持続する

六存できる? 人材の育成です》。 と思います。 ブラジルと たすべき使命があると考れが、僕はこんな時代が、人が、僕はこんな時代があるとない。 みなさん、 なる日本語教育関係者が いらっしゃるかもしれませ えています。それは実は にほんでまずいくかんけいしゃ 既にやっている 業に人が流れ、しばらくいでしょうから、対面授 パンデミックが終息して

さらに《これだけオン をなくICT(情報できる学校・ICT(情報できる学校・ICT(情報できる学校・ICTリー・大授業を「大きまり」という感じます。 のではないかと考えていち着くところに落ち着く ころ、をある程度、想定。今からその、落としど ます。 再び人が流れ、やがて落でオンライン授業の方に の方がよいかということ するとやっぱりオンライン

一ではなく、

, 努力しただけ

商売になれるかもしれなの評価と報酬が得られる

い。これは悪いことではな

めている《123Jap

府の支援を前提に手弁当 という可能性だ。日本政という可能性に、日本政

やボランディアでやること

立派なビジネスになる。

くるのは「日本語教育は
s》の方向性から見えて

授業が行われていき、共とこどり、みたいな形で 授業の内容によって対面じゅぎょうないよう で受けている人がいたり、 けている人とオンライン で行ったり、オンラインで しておきたいところだ。 行ったりという両方のいい 《同じ授業を対面で受 視野でパートナーを考え 現野でパートナーを考え はではありません。 広い がはありません。 ない がはありません。 ない | ることができる学校、教| 校あるいは日本語教師が、 ones》などは、むいうかに学習者の裾野を広いうことは、明があるということは、明があるということは、明があるというの動画があるというのできた。 師と言えると思います。 ると、よりよいパートナ げてくれている。 ーシップを構築できる学 《そのような観点で考え

向けた日本語教育ではなる必要に迫られるのでは る必要に迫られるのでは ないか。日本語教育ではな ッチな市場(隙間市場)の対策としては、より二

ブラジル日本語教育界

ざい きょうじゅほう に 教 に 教 で ラジル人に 特化した教 きょう か日 系 きょうく、 ブラジルの日 系 と かん

する方向性が考えられそ材や教授とはなどを深掘り

その下地は存在している ラジルの日本語教育界は日本から見ていて、ブ

視野でのパートナー。バーとさんがいう。広る

かがらいいはまかい ままり きょう 海外日系人協会の業務部長の まがらに まれ 水上貴雄さん

生徒の側の心理として

学習を継続するという人

て実現するという考え方 も選択肢のうち 「ブラジル日本語協議会」

が重要になるのではない

づくりを単独でなく、

と締めくくった。

トナーシップを構築し

かと感じています》とい

うな取り組みが必要な時

想定し準備している。自 では、方針を確認。学氏は 自衛隊に輸送命令を出し た。。

は計数百人規模で武器を が流動的であることから、 がった。 がった。

職

避

52

性について問われ「人道ガン側の同意を得る必要者会見で派遣に関しアフーが勝信官房長官は記している。

道要フ記

ガン近隣国に到着する見した。鳥取県の美保基地した。鳥取県の美保基地場玉県の美保基地を離陸

も輸

玉

初

24分(共同通信社へリから)(共同)出発したC2輸送機=23日午後6時であため、埼玉県の航空自衛隊入間基地をでアフガニスタンに残る邦人らを避難させ

4派南2回遣な1

の総裁選を首相や岸田氏と争った石破茂元幹事長の動向も焦点となる。 長は総裁選日程が決まる26日にも出馬の是非を判断する意向だ。昨年 長は総裁選日程が決まる26日にも出馬の是非を判断する意向だ。昨年 いと改めて表明した。9月の自民党総裁選への立候補意向は変わらな た可能性にも言及した。9月の自民党総裁選への立候補意向は変わらな に受け止めたい」と述べた。政府の新型コロナウイルス対応が敗因となっ に受け止めたい」と述べた。政府の新型コロナウイルス対応が敗因となっ に受け止めたい」と述べた。政府の新型コロナウイルス対応が敗因となっ に受け止めたい」と述べた。政府の新型コロナウイルス対応が敗因となっ は受け止めたい」と述べた。政府の新型コロナウイルス対応が敗因となっ は、共同】 菅義偉首相は23日、自身の地元・横浜市長選で全面支援した

ゼ豪ロ首

略

重症者・入院患者数を重視

横浜市長選の結果などについて、

記者団の質問に答える菅首相=

認 23日午前、首相官邸(共同) 選に関し、 選に関し、 にしたい」と語った。 と、岸田氏は23日、総裁 と、岸田氏は月間に「総 を進めた。関係者による と、岸田氏は月間に「総 を進めた。関係者による を進めた。関係者による を述べるにとどめた。 と述べるにとどめた。 と述べるにとどめた。 と述べるにとどめた。 と高市早苗前総務相も出 と高市早苗前総務相も出 と高・下村博文政調会長

ンでご

体不足を受けて、製品の に記されたメーカー名を 家電から抜き取ったりし を「偽物」の半導体が大 量に流通していることが 量に流通していることが 通常の仕入れ先以外から 間 Ť

だも

の感染拡

矿

者3

0)

玉

の専門家は7月末の記者といったと説明している株に感染しやすいわない」と指摘し、全体の感染者が増えた結果、ワクチン未接種の子ともに広がったと説明している。

しわデ者

17歳のワクチン接種をと指摘し「すぐに12~死者の30%を占めた」

た。

死の

0%なのに、コロナの0~18歳は全人口

大大同 = 稲葉俊之】世 ・ 大大の方法の対策強化が急務 ・ 大大の方法の対策強化が急務 ・ 大大の方法の対策強化が ・ 大大の手門家は12歳以上のワークチン接種率を高めるよっ ・ 大大の方法る。学校の新学期に ・ 大大の方法の方法を追症が ・ 大大の方法を高めるよっ ・ 大大の方法を一定を一定を一定とした。 ・ 大大の方法を一定とした。 ・ 大大の方法とした。 ・ 大大の方を一定とした。 ・ 大大の方法とした。 ・ 大大の方法とした。 ・ 大大の方法とした。 ・ 大大の方法とした。 ・ 大大の方は、 ・ 大大の方は、 ・ 大大の方は、 ・ 大大の方は、 ・ 大力の方は、 ・ 大力の方とした。 ・ 大

急ぐべきだ」と訴えた。 日本でも「以前より子」 いるのは明らかだ」(脇 が多くなって がる。厚生労働省によると、 今月11~17日の20 歳未満の感染者は2万20

中

頭

V

懸案解決

世界最悪の水準で感染 世界最悪の水準で感染 人以上の子どもが亡く 人以上の子どもが亡く おった。 現地の小児科学

175人。30代や40 が野球選手権大会では選い を野球選手権大会では選い を野球選手権大会では選い を野球選手権大会では選い を野球選手権大会では選い

を 全保障環境が厳しさを増 中国の台頭に伴い、同盟 中国の台頭に伴い、同盟 中国の台頭に伴い、同盟 が経済安保政策の推進は

するだろう」と話した。を放置すれば国民は仰玉を放置すれば国民は仰玉

励まし、力

もらった被災地

【共同】東京パラリンで壊滅的な被害を受けたで壊滅的な被害を受けたで壊滅的な被害を受けたで壊滅的な被害を受けたで壊滅的な被害を受けたで壊滅的なをもだっての度が見がない。10年を振り返り、私の気持ちはずっと

心は故郷・気仙沼と共に

型 早 稲田大生だった。 国 1 2 0 0 1 年に骨肉腫と告 出会い、走り幅跳びで 出場が危ぶまれていた。 実家は海からに出場した。 ま家は海が値が流れていた時では がた。実家は海がらいた時ではみ、 では違がが起きたのは、踏 がたった。 実家は海がらいた。 東京から電話

共にある」と話す。24 日の開会式では旗手を務める。13日間の熱戦を がして被災地に「目を向けてもらえる機会になれ は」と願う。 早稲田大生だった 早稲田大生だった 早稲田大生だった 早稲田大生だった

まうな子どもたちに心を れ、心を押し殺している れ、心を押し殺している ながいらで 気仙沼に帰ると、見慣

馬

器や血圧計、ドライブレースをいう。沖エンジニアリンでいた。初期不良で動かったり、発火・発煙にという。沖エンジニアリンでは一機器の組み立てメートが、半導体が正規品であった。 おしが、半導体が正規品である。 かどうかを見抜くのは難りない。 かどうかを見抜くのは難りない。 かどうかを見抜くのは難りない。

旦

通

3

割

超

しい」としている。 国、東南アジアから輸偽物の半導体は中国や た専門商社などが購入すた専門商社などが購入すた。 インターネットのサイトで取引され、組み立てたのサイトで取引され、組み立てた。

した模倣品。10年前に ・ 製造された廃家電から取 ・ 売られていた半導体や、 ・ 本来なら廃棄される規格 ・ 本来なら廃棄される規格 ・ かの不良品もあった。

たった。 活美』カラシニコフ銃を、 担いだ戦闘員が街を巡回 している。イスラム主義 している。イスラム主義 大きな混乱はなく、女性 大きな混乱はなく、女性 大きな混乱はなく、女性 政治 タリ 0) 疑念拭えず バンに不同

信感

大きく書かれている。大きく書かれている。ピックアップトラックに掲げられた白地のターのに掲げられた白地のターである。

で耳にする。

たとの声は

ちれない。農業・かんがい・ り、牧畜省に乗り込んできたり、牧畜省に乗り込んできたり、牧畜省に乗り込んできたり、と述べ、復職を促したという。街行く女性の数は一方でも不信の根は深く、自宅に引きこもる人が多いと聞く。 96~2001年、カリバン支配下の196~2001年、カーロールのあちこちに同じて、対した前には市民をむちで脅し、一大性に全身を覆うブルカーの着用を求め、教育や就の着用を求め、教育や成会を奪った。

た。過去には何度も過度が当場の安定に寄与したの今年は心配なかった」と明かし、タリバン復権にあるの安定に寄与したのかった。 世界の大きなかった。 今年は心配なかった」と明かし、タリバン復権にある。 戦闘員が警備するが治安の安定に寄与したのという。

重論も根強い。 重論も根強い。 が増えたとみられる例もある。6月に国内の感染者では小学校では頻繁な検査を行ったことで、感染しても無症状ので、感染しても無症状のというなかった。いる奏功したとみられていい。

はた。タリバンが現在の「共 で統治する「首長国」に が降ろされた。国旗の最に が降ろされた。国旗の最に は、未来への希望を表していることに でいるはずなのに。

で、ういう時こそ、何かをした。 に向け再び奮起する気持いで、と伝えていた。 ではうちに、ロンドン大会では、切符を手にした。 ではうやく自己ベストをでするでは、切符を手にした。 ではうかの中にも諦め切れるいで」と伝えている。 ではらかの中にも諦め切れるいで、は、切符を手にした。 ではらかの中にも諦め切れるいで、は、 力をもらった」 それが引き

出されて、

を でから。気仙沼市の死 でから。気仙沼市の死 でから。気仙沼市の死 でから。気仙沼市の死

13年9月には、ブエインスアイレスで開かれたといったと訴え、東京開催をれて子どもたちを元気づけたと訴え、東京開催をおたと訴え、東京開催をおき寄せる立役者となった。



たち (共 同)

宗教行事「アシュラ」アフガニスタン・カブ

」に参加する女性フールのモスクで、

の懸念は拭えない 庁巡視船との偶然 発海 衝保

な、各地とろ良 4月の日米 14月の日米 14月の日米 14月の日米 15日本 15日

達途上で接種への反応が 12歳未満へのワクチン る。しかし免疫機能が発 る。しかし免疫機能が発 は種の迅速な承認を求め である。

権の突破 力が問 わ

2月に長する。

ANO XXIV - Nº 5800

Nikkey S





説明していった。 いろいろ」を挙げ、 いろいろ」を挙げ、 について

作者の方のブラジルへのの鮮やかさと、生命力、生命力、

脱^{*}** ・ は ・

て作者の切なる想いた。講評で黛さんは る願ひかな」 想いの句ですねわってきます。 じみと感じ入る様子で述想いの句ですね」としみ 黄イッペー」が選ばれた。 の「空色に滲むことなき2句目は宮川信之さん このでは林とみよさんの一句は林とみよさんの里にイペー咲かせれの里にイペー咲かせれる。が選句され 日想がん

Ipê amarelo

Na porta de minha casa

traz um mar de flores.

1チームで俳句の出来学 一句を交互に発表し、1句 でとに4分間のディベート でとに4分間のディベート

まれる事もな

と頷いた。とおどれだけ

詩州 文范立 を学 の俳で

の女性を縛る様々な社会でいる。その背景から、「紐いろいろ」は当時では当時では、こくなる。その背景から、「紐いろいろ」は当時では、こくなる。その背景が、

けで、

いうイメージ

まない。 算が重要と まない。これ

ので、
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で
 で

さんは「嘆きの句」であると解説した。
当時、小女は才能があっても活躍を認められていても「女性が俳句をするでも「女性が俳句をするでも「女性が俳句をする」と非難され、1

さんは「嘆きの句」で浮かんでくる句だが、

であ えて胸を打つものになって いると思います」と黛さ いると思います」と黛さ るには説明した。 さらこきが るちこきが こう んは説明した。

られた精神性を説明した。なります」と俳句に込め

このような自然を尊び、

句 型。 の成立 での成立 での成立 での成立 での成立 での成立 での成立 での成立 での成立 でのまず、 にいいる でのよか、 はか、 はか、 はか、 のまず、 でのまか、 のまが、 の **一、成** *季*立** 競講演が行われた。 るポ語作句につい

で おき2 かま2 かわれ としたほう 募った「イペ 演会の \exists ップで 8 の2句が選ばれた。うち日本語 が選句され、 ポ 一面語 選・日に、のを者に回ば本法講・作・季・か目れ語・評・句・語・らの

感じました」と黛さんは敬意がよく現れていると メントを寄せた。 ポ語作 0) 中なか

Sob o m e u em ditchan

い がないう。 をそのまま日

たは総評させての句評の後、集計を を実った。これにその花の素情らしさをしつかり を実った。これにその花の素情らしさをしつかり を実った。これにその花の素がにその花の素がにその花の素がはない。それは まずらしさをしかります。 ・トする。

れるのは16回目で初とに第2回大会が開催されており、同じ都市で2に第2回大会が開催されるのは1964年

世域と難民選手団の出場を発表。新型コロナなどの 2012年ロンドン大会の 4012年ロンドン大会の 4012年ロンドン大会の 41下回った。史上最 手が参加する。新競技の があり、過去最多だった り、過去最多だった り、過去最多だった り、過去最多だった り、過去最多だった

要素は多い。国際パラリンピック委員会(IPC) のパーソンズ会長は23 日の記者会見で、コロナ対策は五輪で機能することが実証されたとし「安全に大会ができるのか、答えはイエスだ」と自信を記してはいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない」ともいけない。国際パラリーを表してはいけない。国際パラリーを表してはいけない。国際パラリーを表してはいけない。国際パラリーを表してはいけない。国際パラリーを表してはいけない。

= 22 日午後、東京都港区(共同) は、「共同」東京都は23 日、救急搬送を要請したが 方子を受けられる「酸素ス」 一が犯い。 一が狙い。 一が強い。 一が狙い。 一が強い。 一が他に「場所とともに人材 一がない。 一が地方合と としたし人材 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一が他に「場所とともに人材 一がない。 一が、 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。 一がない。

を療養先の決まっていな と療養先の決まっていな る。都は都立病院などで る。都は都立病院などで も今月中に計110床程 酸素ステーションには医 所3人、看護師25人が 所した感染者を医師が診 察し、酸素投与を行う。 症状がさらに悪化すれば がならに悪化すれば がにで検討し、軽快すれば帰宅してもらう。1、2 泊の短期滞在を想定して いる。

22 日 と述べた。 22 日

東京都 酸素ステーション開設

率

.566 .530 .519 .513 .456

2.0 0.5 11.0 1.0 0.5

差

3.0 1.0 0.5 4.5 4.0

4選手が出場する。 39種目が行われ、 日本選手団は全競 で記さる。

阪巨ヤ中D広

24 時間態勢、重症化を阻止

人ル日N島

オ楽ロソ西日 ハステト武ム

日本プロ野球順位表(共同) 分 3 11 9 12 12 10 差 .589 .573 .570 .434 .420 .413 37 35 34 47 47 47 53 47 45 36 34 33

その余白に漂うもの~」 きの講演「Haicai~ をのに漂っている。 27日には黛さんによ 人、2回目は299人が視聴した。「ワクチンや薬のように直接的な効果はないかもしれませんが、人々である。 は、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を与えてくれます。私は俳人の一人として俳句のの心を潤し、生きる力を持ています。 現代こそ「足るを知る」 研でと 究して博士号なるには、サンパウロル っをとった

じょうだんひだり まゆずみ しかい しいの 上いの とし 段左から黛さん、司会の椎野レジーナさん、下段がナカエマさん

Valderson de Souza

です」と称えた。

侧角甲产圆。

頭の高が温頭

南準

優

てのポ語語

演作を句を担に 当等つ

選考されたポルトガル語句の講評を行う様子

選句の

象となった。 栄えに加え、ディベートを 栄えに加え、ディベートを の出来

外にも美し

ワークショップ

ポ 語俳句

は一 世がの ipê-amarelo 父を描述

ですね。二つの国が溶けですね。二つの国が溶ければ無い発想の方でなければ無い発想があります。日系人のようない。 んは総評として「その花といました。」と評した。 をいう平和の心が句の後 という平和の心が句の後 という平和の心が句の後 合って抱きあっている、

に込められた想

「共同」新型コロナウイトルスの感染拡大が続く東、パラリンピックは2を おる障害者スポーツの感染拡大が続く東大で違いを認め合う「共生の実現に向け、パーツの祭力を認め合う「共生の変が社会にメッセージを をが社会にメッセージを をが社会にメッセージを をが社会にメッセージを はなる。 できる。 でき

8の酸素ステーシャラ月中に計11

・ションを乾

近続が、 語の本を読む)」という でジッチャンが日本 は、意訳:黄イッペー 東京パラ、きょう開幕 共生社会へメッセージ



東京パラリンピック開会式の24日の予行として東京タワー上空を飛行する 航空自衛隊の「ブルーインパルス」。本番ではカラースモークが使われる

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória, 332, Liberdade Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil

TEL: (11) 3340-6060 Site: www.nikkeyshimbun.jp Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982 Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Assinatura Anual **WEB** R\$ 1100,00 R\$ 900,00 Impressa Digital (PDF) R\$ 500,00

Semestral R\$ 550,00 R\$ 480,00 R\$ 270,00

21日に公開された「酸素ステーション」=東京都渋谷区 (共同)